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会議名 筒台会 平成 26年度役員・幹事総会 

日 時 平成 26年 4月 17日（木） 午後 6時 30分～ 

場 所 神戸市勤労会館 ２階多目的ホール 

出席者 別紙のとおり                 

議事内容 

1.議事次第 

 

2.意見等 

 

 

別添資料のとおり 

 

【事業計画（案）の東京支部・同期会・OB会への支援は具体的にど

うするのか？】 

・ 同期会へは、要請があれば祝金 1万円を持参し積極的に出席して

いる。そこで、筒台会の現状報告と総会・懇親会への出席を依頼

し、また、運営協力金のお願いをしている。・・・・古川会長 

【久下氏】 

・ 幹事の立ち位置が不明確である。 

幹事会⇒常任幹事会⇒役員会の組織で成り立っているが、幹事会

の出席者が年々減少している。この原因を探らなければならな

い。 

・ 30～40代の会員への PRは、ホームページを有効に利用すべきで

ある。 

・ 総会の出席者を増加させる。 

・ 75歳以上を半額にできないか。（食事をあまり食べないため） 

・ 広告料を増収する。例えば、1,000人×3,000円＝3百万円 

【古川会長】 

・ 幹事総会、総会・懇親会を盛会にすることを一つの目的としてい

ます。 

【八木氏】 

・ 運動部・文化部の OB会世話役を集めてはどうか。 

【北風氏】 

・ 出席者名簿がない。 

・ 幹事の洗い出しをしなくてはならない。 

【猪瀬氏】 

・ 在学中は、筒台会の活動がわからなかった。 

・ 活動目標の具体的な案を出してほしい。 
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2.意見等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3.その他 

【山川氏】 

・ 若い人が筒台会を仕切るようにしてはどうか。 

・ 例えば、今年度のアトラクションは高○○回に任せるとか。 

【船曳氏】 

・ 総会・懇親会には出来るだけ先生方に出席してもらう。 

・ 特に卒業 2年目以降の若人を集めるために、同窓会的な意味合い

で先生方にも出席していただく。 

【西尾校長】 

・ 先生たちにも出来るだけ出席できるように声掛けを行う。 

【進木総務】 

・ 協力金出席の新幹事には、同期の方々へ総会出席の声掛けをお願

いします。 

 

西尾校長から母校の現況説明をしていただく 

・ 校舎建て替えの状況 

・ 文部科学省が平成 26 年度から開始したグローバル・リーダーを

育成する「スーパーグローバルハイスクール（SGH）」事業に母校

が指定された。全国で 56 校、兵庫県は姫路西高、関学高等部と

本校の 3校。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上、文責 大庭 


